

Kinder- und Jugendball der GMS Waldburg-Vogt

Der Pausenhof in Waldburg füllte sich bereits mit aufgeregten, verkleideten Kindern der Klassen 1 bis 4 aus Waldburg und Vogt, während noch die letzten Vorbereitungen für den zweiten Kinderball der GMS Waldburg-Vogt in der Mehrzweckhalle getroffen wurden.

Kurz darauf stürmten die rund 180 Kinder die festlich geschmückte Halle. Es wurde gemeinsam getanzt, von der Empore flogen Gutzle für alle und natürlich gab es ausreichend zu Essen und Trinken. Dank zahlreicher Muffinspenden seitens der Eltern, war auch unsere Candybar üppig bestückt.

Nach zweieinhalb Stunden verließen die Kinder mit strahlenden Gesichtern die Halle und wurden von ihren Eltern draußen in Empfang genommen.

Die Schnurranten der Jugendmusikkapelle Waldburg-Hannover heizen ein

Nach einer kurzen Reinigungsaktion kamen dann am Abend die großen SchülerInnen. Von Klasse 5 ab war jedes Alter stark vertreten und die Vorfreude war spürbar.

„Uns ist es ein Anliegen, dass die Kinder gemeinsam Spaß haben und im geschützten Rahmen ihre erste Partyerfahrungen sammeln können“, so die VeranstalterInnen Frau Latza-Göbel (Lehrerin), Frau Kipp (SSA) und Herr Wilhelm (Lehrer). Zu einer richtigen Fasnetsparty gehört natürlich auch Live-Musik – so heizte die Jugendkapelle des MK Waldburg-Hannovers ordentlich mit fetziger Musik ein – ein großes Dankeschön an die MusikerInnen, die sich hierfür extra Zeit genommen haben!

Nach der Live-Musik drehte unser DJ Janik Straub mit seinen Jungs vom DJ Team Westallgäu ordentlich auf. Die Tanzfläche füllte sich immer mehr und es wurde mehrere Stunden zusammen mit den Lehrkräften getanzt, gesungen und gefeiert.

„Es ist einfach schön, die SchülerInnen so losgelöst und glücklich feiern zu sehen! Auch dass so viele ehemalige SchülerInnen spontan gekommen sind, kann einen nur mit Stolz erfüllen“, schwärmte Herr Wilhelm, bevor er wieder mit spürbar angeschlagener Stimme im Nebel und Laserlicht abtauchte.

Die VeranstalterInnen können am Ende auf einen erfolgreichen Tag zurückblicken und freuen sich bereits auf die nächste Großveranstaltung – alles für unsere SchülerInnen und Freunde!